

秘密指定解除

公文書監理室

注 意

1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。
2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電 信 写

(3) 農村電化については、すぐにGNPの増加につながらず、またもともと外資を必要としないプロジェクトである等の難点があるが長期かつ特に低利の資金を特別かん定を作つて運営する案があり得よう。

(4) 先般の直独ミッションは本年分の対独借かんについて(イ)ソウセン ソウル間及び首都圏の国鉄信号システムに対する分/300万マルク(ロ)中小企業への融資(韓国銀行/200万マルク及び中小企業銀行/000万マルク)合計3500万マルクをまとめた。ホユウ製鉄所拡張工事について西独側は関心を示したが何ら具体的な話にはなっていない。もつとも目下滞韓中の世銀チームが韓国側に対し、右拡張工事のため5000万ドルの融資を考慮する用意がある旨申出たことは事実である。なお、最近新聞紙上で韓国系銀行より7000万ドルのパンクローンが6月始めにも調印されると報道されているが、これは全くのおく測記事である。

2. 前記韓国側が考慮している農村電化及び地方のいりよう整備に対する援助については、本使としても韓国側の意向とは別にその重要性を認め農村電化については内々当館において調査を行い(往信第/349号参照)、また地方いりようについては貴信経協2合第/485号による無償協力プロジェクトの高ゆう先順位プロジェクトとして調査

秘密指定解除

公文書監理室

注 意

1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。
2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電 信 写

を行つた上、近々具体案（実験的に道立病院及びびぐら病院に対する器材援助を行う案）を申請中であるところ、種々問題はあり得べくも前向きに取組み方お心構えをいただきたいと存する。

（了）